



Assemblée Générale /General Assembly APEEE de Bruxelles IV

Année scolaire 2020-2021, School year 2020-2021

EN LIGNE/ONLINE

25.01.2021

Candidature au Conseil d'Administration - Candidate for the Administrative Board

Vous devez remplir ce formulaire en anglais ou français et l'envoyer à : secretariat@bru4.eu pour le **22 janvier 2021** au plus tard.

You should complete this form in English or French and send it to: secretariat@bru4.eu on or before **January 22nd, 2021**.

Nom/Name:

Prénom /First name:

Kettani

Karim



Parent d'un enfant en S6 / Parent of a child in (précisez classe / specify class):

Mat/Prim/Sec

Section: BG DE EN ET **FR** IT NL RO

Motivation: Je souhaite me représenter au Conseil d'administration de l'APEEE de EEB IV, où je détiens actuellement le poste de vice-président en charge des questions pédagogiques. Je souhaiterais continuer à faire en sorte que les questions pédagogiques aient la place qu'elles méritent au sein de l'APEEE, et apporter au groupe mon profil juridique ainsi que les connaissances acquises sur le contexte institutionnel du système des Écoles européennes. Il est clair que les questions liées au Covid-19, aux modalités du Bac dans ces conditions et à la défense des droits des élèves et des parents seront prioritaires.

I wish to stand for re-election to the EEB IV APEEE Board, where I currently hold the post as vice-president in charge of pedagogical affairs. I wish to continue to keep pedagogical issues at the forefront within the APEEE, and bring to the Board my legal background and the

knowledge gained on the institutional context of the European Schools. It is clear that Covid-19, the Bac modalities under current conditions and the safeguard of pupils' and parents' rights will remain a priority.